

Nous allons commencer par un court sondage à main levée.

Levez la main si vous avez déjà ressenti de la frustration en jetant à la poubelle des fruits ou des légumes abîmés.

Si vous avez déjà préféré prendre un joli légume plutôt qu'un légume un peu biscornu ou d'allure abîmée au supermarché.

Nous sommes d'accord que le gaspillage alimentaire est un vrai problème de nos jours. En fait, selon l'Ademe et le Ministère de la culture, 24% des légumes produits sont jetés en partie à cause des standards industriels discriminant les produits "moches" et dans les foyers les légumes représentent 31% du gaspillage en partie à cause de problèmes de conservation.

Nous en sommes donc venu à la conclusion que de nos jours nous avons un problème majeur d'éducation en ce qui concerne ces deux sujets.

Et nous avons développé notre projet dans un but de sensibilisation et d'éducation. Voici la Box Polytager, un outil de culture et de conservation de légumes pour apprendre et renouer avec la nature.

D'après l'application Too Good To Go, les étudiants et jeunes actifs représentent 84% des gaspillages des fruits et légumes.

Ainsi vous l'aurez compris : notre cible c'est vous les étudiants, c'est nous quoi. C'est aussi la raison pour laquelle nous vous avons sollicité via un sondage pour imaginer la Box Polytager à votre échelle.

La Box est adaptée pour les petits logements sans jardin et à faible coûts, la box coûtera 20 euros.

Le Polytager est une association d'étudiants de Polytech à but non lucratif et notre ambition est de nous éduquer ensemble et de renouveler notre lien avec la nature. Les potagers d'appartement que vous trouverez sur internet sont équipés de technologies et de systèmes embarqués, parfois énergivores et souvent très chers, et s'éloignent donc de notre vision écologique, traditionnelle et économique. De plus, l'aspect inédit de conservation des légumes apporte à notre boîte un réel avantage.

Pour conclure nous aimerions faire appel à vous les étudiants, pour s'investir dans cette démarche de rééducation ensemble, et à vous les jurys, pour soutenir notre projet financièrement ou à travers votre réseau de communication.